

Take 4 Neon Promo



Mine/Refill Take 4 Refill

Vierfarb-Kugelschreiber aus recyceltem Kunststoff in Neon-Edition für kreatives Schreiben und Planen. Mit schwarzer und blauer Schreibfarbe für alltägliche Notizen und einem leuchtenden Gelb als Highlightfarbe zum Hervorheben von wichtigen Informationen. Die vierte Schreibfarbe variiert je nach Farbe des Vorderteils des Kugelschreibers und setzt auffällige Akzente (pink, hellgrün oder orange). Dank der farbigen Schieber gelingt der Farbwechsel schnell und komfortabel. Stabiler Metallclip. Mit Viscoglide®-Technologie für außergewöhnlich weiches und gleitendes Schreiben. Strichstärke Medium (M), dokumentenecht nach ISO 12757 2 (blau und schwarz).

Auf Wunsch können die oben dargestellten Schreibfarben individuell kombiniert werden.

Four-colour ballpoint pen made of recycled plastic in a neon edition for creative writing and planning. With the writing colours black and blue for everyday notes and a bright yellow as a highlight colour to emphasise important information. The fourth writing colour varies depending on the colour of the front part of the ballpoint pen and creates eye-catching accents (pink, light green or orange). The quick and comfortable colour change is possible thanks to the coloured push buttons. Equipped with a sturdy metal clip. The innovative Viscoglide® technology ensures extraordinary smooth and gliding writing. Line width Medium(M), waterproof ink according to ISO 12757 2 (blue and black).

The writing colours shown above can be individually combined on request.

***Gehäuse aus 92 % recyceltem Kunststoff. Finanzielle Unterstützung von Klimaschutzprojekten.**

*Pen body made of 92% recycled plastic. Financial support for climate protection projects.

Inspiration



Farben Colours

**Verfügbar ab /
Available from:**
**Bestell-Nr. /
Ref. No.:**

≥100 St. / pcs.

938065

938066

938069

938064

Oberteil + Schieber /
Upper part + push buttons



070/
010+035+
054+047



070/
010+035+
054+063



070/
010+035+
054+092



070/
010+035+
054+047

Zwischenstück /
Intermediate piece



054



063



092



047

Vorderteil /
Front part



054



063



092



047

Mine / Refill:



Sondergehäusefarbe auf Anfrage / Special colours for pen body upon request
Mindestmenge / Minimum quantity: ≥10.000 St. / pcs.
Bestell-Nr. / Ref. No.: 938089

Druckflächen (in mm) Imprint positions (in mm)

Siebdruck / Screen printing:

S2.1: 25 × 19 mm
S2.2: 19 × 34 mm (≤ 5.000)
S3: 35 × 31 mm
S25: 5 × 34 mm

Tampondruck / Pad printing:

T19/T20: 26 × 7 mm

Digitaldruck / Digital printing:

D22/D23/D24: 35 × 7 mm
D26/D27/D28: 5 × 7 mm
D19/D20/D21: 26 × 7 mm

